

Clélia Denis
68 Rue Franklin
78 100 Saint-Germain-en-Laye
06.89.65.08.85
cleliaden06@gmail.com

Madame, Monsieur,

Je suis élève de terminale en spécialités Maths/Physique-Chimie au lycée Saint-Erembert à Saint-Germain-en-Laye et je souhaiterais m'orienter dès la rentrée prochaine dans la création de bijoux en Haute Joaillerie. Je me permets donc de vous faire part de ma candidature.

Après un stage de seconde effectué en 2022 au sein de la bijouterie Parrenin à Saint-Germain-en-Laye, je me suis intéressée plus sérieusement à l'univers du bijou dans le cadre de ma future orientation professionnelle. J'ai alors découvert la Haute École de Joaillerie de Paris et la formation d'exception qu'elle offre dans ce domaine.

En mars 2023, je suis allée aux portes ouvertes de l'école et cette première immersion a été pour moi le début d'un cheminement. La découverte des ateliers de création, des établis, des outils, des matériaux, des pierres, des odeurs, m'a attirée vers cet artisanat d'art.

Dans les mois qui ont suivi, j'ai fait la rencontre d'un joaillier installé en région parisienne, Karl Mazlo, Prix Bettencourt pour l'intelligence de la main 2021 (section bijoux), qui m'a autorisée à découvrir son atelier. J'ai également eu l'opportunité de créer un bijou personnel lors d'un stage effectué dans un atelier à Marseille. Ces différentes rencontres m'ont permis de mieux appréhender l'univers merveilleux qu'est la Haute Joaillerie.

En mars dernier, je suis retournée aux portes ouvertes de la Haute Ecole de Joaillerie de Paris au cours desquelles j'ai pu échanger avec des élèves et professeurs sur quelques productions personnelles que j'avais apportées en préparation du concours. J'en suis alors repartie plus que déterminée à intégrer l'école pour y faire le CAP « Art et Techniques de la Bijouterie – option bijouterie » en alternance. Ce choix de l'alternance m'intéresse tout particulièrement car il me permettrait de mettre en pratique les connaissances acquises à l'école directement au sein de l'univers professionnel. Cette double formation est à mes yeux très enrichissante et performante.

Ce diplôme sera pour moi la première étape d'une formation plus complète. Je souhaiterais en effet poursuivre ce cursus d'apprentissage en alternance par une Mention Complémentaire en Joaillerie puis par le CAP Sertissage, pour finir par une formation en CAO.

A ce jour, je suis à la recherche d'un atelier de création tel que le vôtre, prêt à m'accepter en formation d'alternance pour effectuer ce CAP en deux ans.

J'espère que ma motivation aura retenu votre attention et que j'aurais le privilège d'être reçue parmi vous.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie de recevoir Madame, Monsieur, mes respectueuses salutations.

Clélia Denis